

# 学校だより



今年もどうぞよろしくお願ひいたします

校長 渡辺裕介

年が明け、令和7年となりました。皆様におかれましては、充実した冬休みを過ごされたことと存じます。

令和6年度もあと残り3カ月、今年度の学習についてまとめながら、3年生は卒業後の進路に向けて、2年生、1年生は上級学年に向けて、それぞれしっかりとした準備をしていきましょう。そのためにも、生徒には改めて校訓の実践に着実に取り組んでほしいと思っています。ご家庭でもご協力の程よろしくお願ひいたします。

れいせつ

礼節

ただ ことばづか ころ やさ えがお ことば あいさつ

正しい言葉遣いを心がけ、優しい笑顔や言葉で挨拶をすること

しんらい

信頼

まわ ひと なかよ きょうりく あ かんしゃ きも

周りの人と仲良く協力し合い、感謝の気持ちをもつこと

ちしき

知識

まも がしゅう と く さまざま ちしき たいど み つ

きまりやルールを守って学習に取り組む、様々な知識と態度を身に付けること

しんたい

心体

せいけつ けんこうてき せいかつ ころ すこ ころ からだ はく

清潔で健康的な生活を心がけ、健やかな心と体を育むこと

本校では昨年4月より職能開発科が設置され、学校の構造自体が大きく変わりました。昨年末には職能開発科のカフェも営業を開始するなど、その取り組みも定着しつつあります。また、普通科と職能開発科の生徒の関わりなども部活動等を中心に広がっています。学校は小さな社会としての一面があります。人の関わりが広がることで、当然トラブルなども発生しますが、そうしたことも生徒の成長につながるように、しっかりと指導していきたいと考えています。

今年の練馬特別支援学校もまだまだ変化の年です。4月からは職能開発科が2学年となり、規模感が増してきます。継続して普通科と職能開発科と共に更なる教育の充実を図ってまいります。

今年も本校の教育へのご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。